

Trèva Cousineau
Présidente Dialogue Canada
Vice-présidente et secrétaire du comité



Trèva Cousineau œuvre depuis 50 ans pour la défense et la promotion de la francophonie aux niveaux local, provincial, national et même international. Elle a joué un rôle de conseil, de coordination et de gestion au sein de plusieurs organismes franco-ontariens et franco-canadiens, dont la présidence de l'ACFO provinciale, de l'AFCSO et la direction générale de la FNCSF. A titre de vice-présidente du Richelieu International et administrateur du District des fondateurs, elle a été responsable du parrainage des premiers Monuments de la francophonie d'Ottawa. Elle a présidé le comité du monument à l'Université d'Ottawa, son Alma mater; elle siège au CA du Centre de la francophonie des Amériques depuis 2010 et depuis mai, à titre de vice-présidente; elle est présidente du MIFO et président de Dialogue Canada depuis 2011. En 2014, en reconnaissance de son engagement et de son dévouement, Trèva a été décorée de l'Ordre des francophones d'Amérique décerné par le Conseil supérieur de la langue française.

A former teacher and dietitian, Trèva Cousineau has devoted herself to the advancement and protection of the francophonie at the local, provincial, national and even international levels for more than 50 years. She has served as counsel, coordinator and director of many franco-ontarien and French Canadian organizations, such as President of the provincial ACFO and Executive Director of the FNCSF. While Vice-President of Richelieu International and Administrator of the local district, she was responsible for the sponsorship of the six first Monuments de la francophonie d'Ottawa. She was President of the Committee for the Monument at Ottawa University, her alma mater, She is Vice-President of the Centre de la francophonie des Amériques, President of MIFO and President of Dialogue Canada since 2011.